



16 Pièces

500 m²

Réf. 9170P

11 500 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Pinchinats. Bastide de 500m² sur propriété de 6 hectares comprenant 350 oliviers . La bastide comprend en rez de chaussée un salon , séjour, cuisine et 3 chambres avec 3 salles de bain . A l'étage 4 chambres et 3 salles de bains . Au sous sol un hammam et une salle de sport. Sur le terrain vous trouverez 2 dépendances de 60m² chacune, une orangerie dominant les collines d'Aix en Provence. Au calme absolu avec piscine chauffée , jacuzzi, garage double . A proximité du centre ville d'Aix en Provence

Les Pinchinats. Bastide of 500m² on a 6-hectare property with 350 olive trees. Ground floor: living room, kitchen and 3 bedrooms with 3 bathrooms. First floor: 4 bedrooms and 3 bathrooms. Basement: hammam and gym. The grounds include 2 outbuildings (60m² each) and an orangery overlooking the hills of Aix-en-Provence. Absolute peace and quiet with heated pool, jacuzzi and double garage. Close to Aix en Provence town center.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

